

Rúbrica del proceso de admisión a Anacostia Early College para el año escolar 2026-2027

Para los grados: 9º

Nota: Esta rúbrica estará vigente para el ciclo de admisiones del año escolar 2026-2027.

Descripción general del programa

La misión de Anacostia Early College es empoderar a los estudiantes para que replanteen los sistemas y las estructuras mediante la promoción de la integridad, la equidad social y la prosperidad económica para todos los estudiantes a través de experiencias de aprendizaje prácticas, colaborativas y desafiantes. Anacostia hace hincapié en el liderazgo, la integridad y la equidad social, con el objetivo de dotar a los estudiantes de las destrezas necesarias para hacer frente a los retos sociales mediante el aprendizaje práctico y colaborativo y la innovación social. La escuela cree que sus estudiantes son representantes de su comunidad y los anima a contribuir de manera activa a la revitalización de sus barrios y más allá.

En apoyo a esto, Anacostia ofrece un programa de educación universitaria temprana. El solicitante que tiene buen desempeño en Anacostia Early College es un líder que demuestra una gran capacidad para administrar el tiempo, asiste a la escuela todos los días, se siente comprometido y se enorgullece de su ética de trabajo.

Detalles del programa

Anacostia Early College es un programa dentro de la escuela secundaria Anacostia High School que les permite a los estudiantes obtener su diploma de secundaria y un título de asociado en ingeniería de la Universidad del Distrito de Columbia (UDC) de forma simultánea. Deseamos admitir a nuevos estudiantes en nuestro último grupo. Estos estudiantes deben poseer las aptitudes necesarias para hacer frente al rigor del programa. Todos los solicitantes deberán presentar las boletas de calificaciones finales del año escolar 2024-2025 y del primer trimestre del 2025-2026, así como las dos cartas de recomendación. El personal docente designado revisará las boletas de calificaciones de todos los solicitantes para determinar un umbral mínimo de promedio de calificaciones (GPA) en una escala de 4.0. [El promedio de calificaciones \(GPA\) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS](#). Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias o el personal docente de la escuela actual del estudiante, etc. Los solicitantes que sean invitados a una entrevista también participarán en un ejercicio de escritura en el lugar. Se pueden solicitar adaptaciones para cualquier parte del proceso de admisión y las familias pueden comunicarse con el director de admisiones/punto de contacto para analizar las opciones de adaptaciones.

Cada componente del proceso de admisión se califica y pondera según la tabla siguiente. Las puntuaciones de cada componente del proceso de admisión se combinan para otorgarle a cada solicitante una puntuación acumulativa de la solicitud. Los solicitantes deben obtener una puntuación mínima de 70 de un total de 100 puntos a fin de poder ser considerados elegibles para la admisión. Los solicitantes que obtengan una puntuación inferior a 70 también podrían ser considerados elegibles. Todos los solicitantes elegibles recibirán la misma clasificación para la determinación en la lotería de *My School DC*. **Los detalles específicos relacionados con el proceso de admisión y los resultados de elegibilidad de un solicitante se mantendrán confidenciales.**

Componente de admisiones	Ponderación	Notas
--------------------------	-------------	-------

	(los solicitantes pueden obtener un máximo de ## puntos en total)	
Revisión de la boleta de calificaciones	20/100 puntos	<p>Anacostia High School solo revisa las calificaciones como parte de la revisión de la boleta de calificaciones. Aunque no tenemos un requisito mínimo de promedio de calificaciones (GPA) para nuestro programa <i>Early College</i>, sí estamos buscando solicitantes que tengan la preparación necesaria para alcanzar el éxito en el riguroso programa de la escuela.</p> <p>Hemos observado que los solicitantes que son exitosos en nuestro programa suelen ingresar con un promedio de calificaciones (GPA) de 2.0 o superior. Sin embargo, también hemos descubierto que los solicitantes con un promedio de calificaciones más bajo han sido capaces de lograr el éxito con el apoyo y las estrategias adecuados.</p> <p><u>El promedio de calificaciones (GPA) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS.</u></p> <p>Tenga en cuenta que el equipo de Anacostia High School puede comunicarse con los consejeros escolares, decanos, líderes escolares, etc., con el objetivo de recibir escalas de conversión o contexto para ayudar en la revisión de las boletas de calificaciones de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS. La escuela evalúa a todos los solicitantes según el mismo proceso, incluidos los estudiantes internacionales.</p>
Revisión de las cartas de recomendación	30/100 puntos	<p>Anacostia High School utiliza cartas de recomendación para comprender mejor la experiencia del solicitante en la escuela y aportar contexto a sus resultados académicos. Las recomendaciones son un elemento fundamental para conocer al solicitante y sus experiencias. Anacostia High School pide dos (2) recomendaciones, cada una con un valor máximo de 30 puntos (15 puntos por recomendación).</p> <p>Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias y el personal de la escuela actual del estudiante.</p> <p>Los solicitantes pueden ingresar a su solicitud de lotería de <i>My School DC</i> para revisar el estado de sus recomendaciones en cualquier momento y pueden enviarles recordatorios a las personas que los recomiendan. Se les envían notificaciones periódicas a los recomendadores y a las familias cuando falta una recomendación o cuando está incompleta. Se recomienda encarecidamente a los solicitantes y a sus familias que se comuniquen con las personas que envían recomendaciones en su nombre y que comprueben la exactitud de los correos electrónicos de los recomendadores. Las recomendaciones que faltan recibirán finalmente un cero.</p>

Se invita a todos los solicitantes a participar en una entrevista.

Entrevista con la familia	40/100 puntos	<p>Anacostia High School se esfuerza por identificar a aquellos solicitantes que demuestran pasión por el aprendizaje, compromiso con la comunidad y perseverancia.</p> <p>Se invita a todos los solicitantes, junto con sus padres o tutores, a una entrevista con un panel de 20 a 25 minutos de duración. El panel de entrevistadores está compuesto por maestros, miembros del personal docente y estudiantes actuales. Se anima a los solicitantes y a los padres a que den lo mejor de sí y sean ellos mismos.</p> <p>La participación del adulto acompañante no se tiene en cuenta en la puntuación. Los estudiantes cuyos acompañantes adultos no puedan participar no serán penalizados.</p>
Ejercicio de escritura en el lugar (completado durante la entrevista)	10/100 puntos	<p>Los solicitantes también deberán completar un ejercicio de escritura en el lugar el mismo día de la entrevista. El objetivo de este ejercicio de escritura es que Anacostia High School pueda evaluar las destrezas de cada solicitante en lo relativo a la expresión escrita, el uso del lenguaje y las convenciones.</p> <p>El ejercicio de escritura en el lugar se le administra en papel a cada candidato una vez finalizada la entrevista.</p>
<p>Las puntuaciones de la revisión de la boleta de calificaciones, las cartas de recomendación, la entrevista y del ejercicio de escritura se suman para obtener la puntuación acumulativa de cada solicitante.</p> <p>Todos los solicitantes elegibles recibirán la misma clasificación para la determinación en la lotería de <i>My School DC</i>.</p>		